

Jugendraute für Veronica Wagner



v.l.: Karateclub-Vorstand Florian Fischer, Veronica Wagner, Robert Dollmann, stellvertretende Karateclub-Vorsitzende Elisabeth Fischer.

Bei der Weihnachtsfeier des Karateclubs Dojo Feldkirchen im Gasthaus Rohrmeier wurde Veronica Wagner von Kreisjugendringvorsitzendem Robert Dollmann für ihr zehnjähriges Engagement in der Jugendarbeit mit der Jugendraute ausgezeichnet. Wagner unterstützte ab 2013 das Training der Kinder und Jugendlichen, übernahm es ab 2016 eigenverantwortlich und ist in dieser Aufgabe bis heute aktiv. Zudem wurde sie 2014 in die Vorstandschaft gewählt, wo sie als Beisitzerin und Schriftführerin fungiert. Dollmann lobte vor allem die unermüdliche Bereitschaft Wagners, sich für die Belange des Vereins einzusetzen. Sie sei in all den Jahren mit ihren Aufgaben gewachsen und mittlerweile ein unverzichtbares Mitglied der Vorstandschaft. Zudem engagiere sich Wagner bei der Freiwilligen Feuerwehr Feldkirchen, wo sie Atemschutzträgerin ist, sowie als Helferin bei den Skikursen des SV Feldkirchen-Mitterharthausen.

Robert Dollmann